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第四十四届会议 

议程项目 3 8 

审查联合国的行政和财政业务效率 

储备金的设立和业务 

行政和预算问题咨询委员会的报告 

1 ‧行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于储备金的设立和—业务的报告 

( A / 4 4 / 6 6 5 ) . 大 会 1 9 8 8 年 1 2 月 2 1日第 4 3 / 2 1 4号决议第 1 0段同意 

关于储备金的概念，以应付因币值波动、非人事费的膨胀和法定人事费的增加而产 

生的额外开支。大会请秘书长编制一套储备金业务程序。 

2 .为响应此项要求，秘书长在报告中建议将储备金的设立列为方案预算内的 

一款，并按照秘书长的报告第 1 9段提出的指导方针开展业务。 

3 .咨询委员会不太同意秘书长提出的概念。例如，从一开始，甚至在确定是 

否必须利用储备金之前，就通过分摊办法为储备金筹措经费，这种想法似会使会员 

国承担不必要的额外负担。 

4 . 咨询委员会注意到秘书长的报告第 1 9段第 5点提出下列建议： 

" 5 .如果方案预算储备金款项下的款额不敷方案预算編列的预估款项由 

于货帀波动、非人事费的上涨和工作人员法定费用的增加发生变动所需追加的 

经费，则秘书长向大会提交调整提案时，应就如何筹付不皿的方式提出建议。 

5 -咨询委员会认为，如果没有一套应付储备金不足问题的预定程序，那将会 

导致混乱。经过询问，委员会获悉，事实上是打算请求增拨必要的款额。 
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6 .根据秘书长的建议，'咨询委员 M 为在最初的预算編列程序中，会员国将 

不能象现在那样不能确切知道所需支付的最后总款额，此外，它们还必须预先支付 

一笔可能需要的或许也可能不需要的经费（见上面第 3段）。 

7 .咨询委员会注意到秘书长对咨询委员会在其去年的报告（ A / 4 3 / 9 29 ) 

中提出的某些考虑因素的意见。特别是，秘书长指出，对储备金每个组成部分单独 

计算最高限额和将部分或全部储备金当作暂定款项，都有困难（秘书长的报告第 7 

至 9 段 ) 。 

8 。但是，咨询委员不认为在计算每个组成部分的款额方面有不可克服的困难， 

例如，捧些款额可按比例加以调整以考虑到所需经费总额。咨询委员会也不认为设 

立暂定储备金这一想法就等于继续实行目前的制度。 

9 .在此情况下，咨询委员会认为-应对储备金的设立和业务问题进一步推敲。 

正如多次指出，新的预算程序仍处于形成阶段，有许多东西有待了解，包括最初莸 

得的关于开展应急基金的经验。此外，委员会从秘书长报告第 5段的表上注意到在 

过去四个两年期中有两个两年期的预算有出现净节余。 

1 0 .因此，咨询委员会建议，储备金问题应推迟到大会第四十六届会议审议， 

到时将根据秘书长提出的另一份报告再次讨论这个问题.该报告应根据经验重新研 

究这一问题；它应进一步分析载于咨询委员会报告（ A / 4 3 / 9 2 9 ) 第 1 7 至 3 1 

段所述想法。目前，应按照大会第 4 1 / 2 1 3号决议附件一第 I 1段的规定继续实 

行现有安排。 




